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АНАТОЛИЙ РАГИМОВ:
«ЖИЗНЬ – ЭТО РАБОТА НАД СОБОЙ»
текст Елена Пенина

С&Г Анатолий Холих Гулиевич, судя по номи-
нации, логично предположить, что на данном 
жизненном этапе для вас в приоритете обще-
ственная деятельность…
Анатолий Рагимов Да, общественная работа 
сегодня для меня очень важна, я уделяю ей до-
статочно много времени. Это логично и никак 
не противоречит правилам бизнеса. Считаю, 
что жизнь предпринимателя должна делиться 
на два периода: время, когда нужно собирать 
камни, и время, когда нужно их разбрасывать. 
Если говорить конкретнее, считаю, что для меня 
настало время помогать людям.

С&Г Вы создали онлайн-приёмную, активно 
работаете с обращениями земляков. Как лич-
но вам помогает подобный формат работы?
А.Р. Онлайн-приёмная очень удобна. Она по-
зволяет «держать руку на пульсе», сохранять 
оперативную связь с населением. И, кстати, 
делаю это я не столько для себя, сколько для 

земляков. Стараюсь помогать гражданам разрешать их наболевшие проблемы, кото-
рые, как правило, связаны с жилищно-коммунальным хозяйством, а также «продви-
гаю» вопросы, касающиеся благоустройства Самарского района. 

С&Г Зачем вам это нужно?
А.Р. Возможность помогать людям, быть причастным к положительным изменениям 
в их судьбе, приносит мне искреннюю радость и удовлетворение. Такая позиция явля-
ется определённым источником смысла для меня. Думаю, все эти установки про «по-
мощь ближнему» во многом идут из детства: я рос без отца, жили мы просто, поэтому 
рано стал работать – хотелось помочь маме и сёстрам. Я тогда, конечно, мечтал, что 
к нам тоже кто-то придёт, поможет... Вот, вырос… появилась возможность помогать 
самому. Очень этому рад. Кроме того, работа в подобном формате позволяет мне быть 
ближе к простым людям, лучше понимать их проблемы и потребности, а также про-
качивать собственные навыки коммуникации и эмпатии.

С&Г Своего сына тоже так воспитываете? 
А.Р. Своего сына я очень люблю и горжусь им. Мне кажется, в свои 11 лет он умнее меня и 
уже практически в совершенстве владеет компьютером. Конечно, стараюсь, чтобы он вырос 
достойным человеком и патриотом, поэтому воспитываю в православной вере, учу быть до-
брее и терпимее. Одним словом, делюсь собственными принципами и взглядами на жизнь.

С&Г О принципах хочется поговорить подробнее. Какими из них руководствуе-
тесь в работе и в жизни? 
А.Р. Чем бы я ни занимался, стараюсь ориентироваться на достижение максималь-
ного результата, а максимум для меня – это всегда 100% и не меньше. В собственном 
характере опираюсь на порядочность, принципиальность и стремление быть лучшим 
в своём деле. Данные приоритеты, несомненно, связаны с моими человеческими каче-
ствами, которые я стараюсь в себе развивать. Среди них на первом месте – вера в себя, 
любознательность, настойчивость и последовательность.

В областной столице подвели итоги областной общественной акции «Мужчина Самарской области 2023 года», ор-
ганизованной Самарским региональным отделением Союза женщин России при поддержке областного правитель-
ства и Федерации профсоюзов региона. Сильные, успешные, надёжные – вот основные критерии, по которым вы-
бирались победители, достижениями которых можно гордиться. В номинации «Мужчина-общественный деятель» 
дипломом награждён наш земляк Анатолий Холих Гулиевич Рагимов, депутат Самарского внутригородского округа 
Самары, предприниматель, владелец Ювелирного дома «Топаз».

С&Г Есть ли у вас жизненное кредо?
А.Р. Оно простое – делать добро. Каждое утро в сво-
их соцсетях я желаю людям именно добра, потому 
что это самая стабильная валюта в мире. Доброта – 
это то, что услышит глухой и увидит слепой, это язык, 
который поймёт каждый. И всем нам стоит чаще го-
ворить именно на этом универсальном языке.

С&Г Действительно, очень хочется, чтобы мир во-
круг становился лучше…
А.Р. Для этого одних пожеланий недостаточно. Я ста-
раюсь делать конкретные дела: принимаю участие в 
благотворительных акциях и оказываю адресную 
помощь, сотрудничаю с фондом «Рука помощи» и 
обществом инвалидов Самарского района, Самар-
ским епархиальным социальным центром «Дом для 
мамы». В нём проживают женщины с детьми, по-
павшие в трудную жизненную ситуацию или остав-
шиеся без крыши над головой. Помочь им, а потом 
увидеть в глазах благодарность и счастье – для меня 
очень отрадно и, действительно, воодушевляет. Ведь 
люди, столкнувшиеся с бедой – это не просто стати-
стика, а конкретные судьбы, и если есть возмож-
ность, им надо обязательно помогать. В первую оче-
редь для того, чтобы самому оставаться человеком. 

С&Г Кому-то хочется выразить слова благодар-
ности, когда берёте очередную «высоту»?
А.Р. Конечно, у меня есть друзья, которые меня под-
держивают, но как православный человек все слова 
благодарности я выражаю Богу.

С&Г Вы очень много работаете, а как предпочи-
таете отдыхать?
А.Р. На природе. Из неё, а также из занятий спор-
том – плаванием и фитнесом – черпаю энергию и 
силы. С этим видом отдыха также связано и моё 
хобби – нравится фотографировать красивые ме-
ста. А ещё очень люблю своих собак. 

С&Г Есть ли у вас мечта? Планы на жизнь, рабо-
ту? Для вас это одно и то же?
А.Р. В первую очередь, мечтаю дождаться внуков. 
Ну и, конечно, если брать по-максимуму, хочу при-
нести как можно больше пользы людям. В бизнесе 
хотелось бы стабильности. Сейчас из-за разного 
рода реформ её не хватает. Безусловно, все эти 
мечты и планы между собой тесно связаны, по-
тому что наша жизнь – это и есть работа, прежде 
всего, – работа над собой!
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